
                Quanto as resposta da diretoria a CPA  segundo semestre 2023  

1-Está sendo estimulado as Ligas acadêmicas para desenvolverem mais palestras junto aos 
coordenadores das Ligas.Cada aluno que tiver insatisfeito com coordenadores de Ligas  

2-Os computadores da sala de informática foram adicionados  mais 10 novos. 

3-O  Gennera é um sistema de contrato ( não pode ser  desfeito até encerrar o mesmo)  e tem 
atendido a parte administrativa mas estamos procurando um sistema menos complexo e os 
professores podem utilizar o class room para enviar atividades . 

4-Foi solicitado para os professores não postar no Gennera as aulas, apenas frequencia e aulas 
planejadas e ministradas.Utilizar outros meios para enviar o conteúdo. 

5-Extensão comunitária após o aluno completar a carga horária prevista ele poderá ganhar 
certificado. 

6-O conteúdo de Farmacologia além da disciplina, é visto durante todos os períodos em áreas 
específicas  e  são atualizados de acordo com as novas medicações que aparecem no 
mercado.Sempre são feitos estudos e retiradas as dúvidas peloas professoras. Além de ser um 
conteúdo que não se esgota. 

7- No 4 º ano  não houve mudança de grade apenas o conteúdo(drenos) que foi passado para 
outra ano e no início do ano os alunos receberam um curso de 3 dias com a mesma professora 
sobre o tema para não ficarem sem o conteúdo.Também quando ocorrer de ter cuidados 
nunca vistos pelos alunos,o professor em campo ,ensina na prática para os alunos como 
proceder. 

8- Todas as atividades e eventos são divulgados sim porém alguns convites não são dados com 
antecedência pois recebemos  em cima da hora ,mas vamos tentar expor parar todos.  

 9-Existem programas que podem ser instalados na sala de informática para as professoras dar 
aulas interativas. 

10-Os primeiros  períodos ,são estimulados,  bem como todos os anos possuem quanto a 
disciplina de Extensão Comunitária. 

11-A carga horária de recursos  complementares será alterada na próxima grade. 

12-Fundamentos pedagógicos já foi tomado providências. 

13-Prontuário eletrônico é explicado  pelos professores e o aluno tem contato e manipula no 
ensino clínico.Não há necessidade da faculdade adquirir um. 

14-Quantoa as aulas dos professores que estão falhas,e quanto a chegarem atrasados, a 
coordenação precisa de nomes(citar) para falar diretamente com o professor sobre a siua  
atuação . 

15-Vamos providenciar mais tomadas e fios  de extensão,quando precisarem podem solicitar 
aos colaboradores Wendel e Nátila  

16-Quanto ao diretório  acadêmico (DA) e Atlética ,a faculdade sempre incentivou e dá total 
apoio ,só precisamos que façam um planejamento e nos entregue. As sugestões de 
vocês(alunos) são sempre bem vindas. 



17-As atividades de recepção dos novos alunos sempre é feita pelo DA com apoio da diretoria 
e coordenação. 

18-Semana da Enfermagem aceitamos suas sugestões .Cooffe Breack vamos tentar parcerias 
para fazer e lembrando que é um evento gratuito .Vamos acatar as sugestões dadas. 

19-Pincéis disponíveis com funcionária Nátila (solicitar) juntamente com fios de extensão para 
usar em sala. 

20-Professores que  sempre   demorarem para entregar notas favor citar nomes para 
tomarmos providências. 

21-Lanchonete : temos uma em frente a faculdade e  cada período pode vender durante o 
intervalo lanche aos colegas.Além da lanchonete da Santa Casa. 

22- Muitos alunos solicitam monitorias e não comparecem ,temos alunos monitores, no 
entanto,quem precisa ,só deverá agendar na recepção a monitoria  ,caso queira de uma 
monitoria específica procurar a coordenadora do curso. 

23-Quanto a elaboração de provas o professor tem autonomia para fazê-la. E se insastisfeitos , 
pode ser feito, reclamações em comum acordo com toda a turma( 50% mais um)assinado, por 
escrito e  dirigir primeiro ao professor e depois as demais instancias se o  mesmo não receber. 

24-Quanto ao campo de estágio teremos em breve novos campos(aguardem),no hospital não 
temos ainda pois dependemos de abertura da parte deles e inclusive já está liberado visita 
técnica a mesma já foi realizada. 

25-Os pijamas cirúrgicos foram liberados para cuidados em campo de EC conforme solicitado. 

26-Pessoas com deficiência temos rampas, corrimões,elevadores e programa de atendimento 
na biblioteca  que é ampla permite circulação de cadeiras de rodas,estantes que possibilita 
circulação adequada ,equipamento de software de tecnologia assistida para pessoa com 
deficiencia visual como o DOSVOX : sistema operacional que atende comando de voz ,teclado 
braile ,PHLPUS está acessível  com software  Vlibras,sistema de  LIBRAS  permitindo que as 
pessoas com deficiência  auditiva possam compreender o conteúdo sem  a necesidade de um 
intérprete de libras,acessibilidade da biblioteca digital de e-books disponibiliza diversos 
recursos como zoom,visão noturna,ajustes de páginas,leitura em voz alta com configurações 
de velocidade,tipo de voz e de conteúdo atendendo as diferentes demandas dos usuários  , 
está providenciando piso tátil. 

27-O serviço de markentig está atento para divulgar os trabalhos de extensão e temos na 
página da escola um ícone sobre a mesma . 

28-Será providenciado o fluxo de comunicação  e atendimento as solicitações entre a 
coordenação e diretoria . 

29-O projeto de Extensão está sendo repensado e aceitamos sugestões. 

30-Kit ambú( adulto ,pediátrico e neonatal) já foi comprado e  Kit colar cervical também. 

31-Alguns investimentos solicitados estão em nossos planos de pequeno,médio e longo prazos 
como por ex.: auditório, microfones,conversor de cabo,bonecos mais novos , DEA e cadeiras 
mais confortáveis todos dependem de melhoria financeira e em breve temos intenção de 



adquirir.Formação aos professores com temas de Inclusão ,transtorno de ansiedade 
,atualização sobre procedimentos de enfermagem e outros temas sugeridos . 

32-Incentivo financeiro de publicação  de artigos :estamos abertos ao diálogo para casos de 
publicação . 

33- Excelencia , elogios e destaque as professoras: Gisela(anatomia e fisiologia),Cristiane 
(aulas de Teorias de enfermagem),Lídia , Pollyanna ,Ana Flávia e para a FWB foi colocado 
que tem professoras excelentes,que tem uma maravilhosa equipe,que a FWB atende  todas 
a necessidades dos professores,que  possui muito empenho e dedicação. 

              A diretoria agradece a colaboração de todos! 

                      Débora Alexandrina e Ivandira Anselmo 

 

 

 

 


